

Der Tennisverein darf auf seine Aktivitäten während der Wintermonate nochmals aufmerksam machen:

Tischtennis Winter 2015/2016:

Seit Anfang November ist das Tischtennistraining im Turnsaal der Volksschule im Gange. Es gibt sowohl für Kinder/Jugendliche (**jeden Montag ab 18.00 Uhr**) als auch für Erwachsene (**jeden Montag ab 19.30 Uhr**) noch die Möglichkeit in dieses Training einzusteigen. Halten sie sich über die Wintermonate fit und nützen sie dieses Angebot. Um die Fortschritte zu dokumentieren gibt es zu Saisonende (**14.03.2016**) wieder ein **Abschlussturnier**. Bei Fragen steht ihnen Georg Loishandl-Weiß gerne zur Verfügung (Tel. 0664 9974045).



Generalversammlung des UTC Raika Echsenbach:

Am 12. November fand im Gasthaus Klang die Generalversammlung des Tennisvereines statt. Obmann Loishandl-Weiß Johann und Bürgermeister Josef Baireder bedankten sich in ihren Ansprachen bei allen Vorstandsmitgliedern und Helfern für ihr ehrenamtliches Engagement im Dienste des Tennissports. Um für die Zukunft besser gerüstet zu sein, gab es im Vorstand 2 Neubestellungen. Dominik Zlabinger als 2. Stellvertreter des Obmannes und Andreas Mayrhofer als Vorstandmitglied und Sekt.-Leiter-Stv. Tischtennis.

Generalversammlung des Kreises Nordwest:

Bei dieser Generalversammlung am 20.11.2015 in Sankt Marein wurden die Weichen für den Meisterschaftsbetrieb in der Zukunft gestellt. Ziel ist es, die Teilnahme der Vereine im Waldviertel an den Tennis-Meisterschaften wieder attraktiver zu machen. Dazu ist es unbedingt notwendig mit besserer Terminsetzung bzw. anderer Zusammensetzung der Mannschaften die Jugend wieder mehr ins Boot zu holen. Auch wir werden versuchen 2016 in Echsenbach wieder ein großes Jugendturnier zu veranstalten.

Weihnachtsfeier 7. Dezember

Am Montag, dem 7. Dezember fand im Gasthaus Klang die Weihnachtsfeier des Tennisvereines statt. Obmann Johann Loishandl-Weiß führte in bewährter Weise durch das Programm. Für die musikalische Umrahmung und Einstimmung auf ein besinnliches Weihnachtsfest sorgten der Tennish Nachwuchs unter der Leitung von Iris Einfalt.



Der UTC Raika Echtenbach wünscht allen Mitgliedern, Tennisfreunden und Gönnern ein besinnliches und frohes Weihnachtsfest.